
 

第２回 浅科支所複合施設整備検討委員会次第 

 

 

日 時：平成３０年３月２２日（木）  

午後３時００分から      

場 所：浅科支所 ２階 ホール西   

 

 

 

１ 開 会 

 

 

 

２ あいさつ 

 

 

 

３ 会議事項 

（１）説明会等の意見と市の考えについて 

 

 

（２）浅科支所複合施設整備について 

 

 

（３）その他 

 

 

 

４ 閉 会 



区分 番号 意見等 市の考え 区分 番号 意見等 市の考え

1
八幡地区の住民として近くにコミュニティ
施設(福祉センター)がなくなるのは寂し
い。

今までの施設の利用状況や使用形態を見ると老朽化した
施設を集約・建替えすることが望ましいと考えます。

12
他地区から見て浅科は1,000㎡でいいだ
ろうといった説明に聞こえる

浅科会館や福祉センターの利用状況を参考にして目標値を
定めております。

13

浅科会館については夏場、小学生がお
楽しみ会をやっている。
建直すのであればそういったことも視野
に入れていただきたい。

施設の利用目的を基に規模や仕様など基本設計時に定め
ていく予定です。

14

公民館が複合施設となった場合、現在活
動している学習グループは継続できるの
か。また部屋などのレイアウトが出来てい
たら提示してほしい

今後基本設計や実施設計の策定に向け説明会を開催し、
住民の皆さん等の要望をできるだけ取り入れた施設を計画
する予定です。また、いただいた要望や意見は一覧表にま
とめ公開する予定です。

3
複合化による整備については誰が決め
たのか、区長会か

複合化につきましては現在案をお示しし、ご意見等をいただ
いているところであります。いただいたご意見や要望を踏ま
え、決定してまいりたいと考えております。

利
用
関
係

15
新しい施設での使用料は決まっているの
か

他の会館等の使用料等を勘案した中で、今後決定してまい
ります。また冷暖房費については別途徴収することとなりま
す。

4

浅科会館敷地をゼロ(更地）にすることは
ない
他地区のセンターのような施設として縮
小して更新することはできないか

現在の浅科会館は塩名田区のコミュニティ活動等の場とし
ても活用がされています。  当計画では、地域の集会場とし
ての施設と、浅科地区全体の公民館活動の拠点となる施設
とは離して検討を進める予定です。

5
浅科会館敷地は、更地になるときまって
いるのか

決まっておりません。

6
浅科会館を改築や耐震補強といった形で
どうにか残すよう検討を進めていただき
たい。

地域の集会場としての施設と、浅科地区全体の公民館活動
の拠点となる施設とを離して検討を進める予定です。

17 耐震について、明確な数値はあるか

昭和56年に耐震基準が改正され、改正前に設計された建
物は耐震診断や耐震補強工事が必要となります。耐震指
標はＩｓ値であらわされており、0.6以上あれば倒壊又は崩壊
する危険が低いと言われております。

7

生きがい活動支援センターの残りの耐用
年数が少なければ、更新時に複合化等
の話になるのでは。浅科会館と支援セン
ター２つの施設の複合化による整備とは
ならないか

生きがい活動支援センターの今後の活用方法については、
施設の将来的な管理方法等も踏まえ検討を進める予定で
す。
また、複合化の可能な施設は出来るだけ複合化を進めてま
いりたいと考えております。

18

２月の新聞報道にて複合化整備に向け
た検討委員会が発足したことを知った。
検討委員会よりもこういった住民説明会
が先ではないか。

中込会館や、浅間会館の整備時と同じようにNo．2のとおり
手順に沿って進めてきております。

8
現庁舎南側の駐車場へ複合施設を建築
する場合、現道を利用するには狭い。

施設整備にあたりましては、いただいた要望等を基に基本
設計の素案を作成し配置や階数等の検討をする予定です。
建設地としては現在の支所周辺に建設する予定です。

19
説明会を行った中で検討委員会を組織
するものではないのか

区長会からの要望書が出ていることから、施設整備検討委
員会を立ち上げ、地元説明会に向けた内容をお示しし、ご
意見をいただいて今回の説明会開催となっております。

9
複合施設には、ある程度の広さのホール
はできるのか

机と椅子を使用して200名程度入れる会議室は必要と考え
ております。用途目的にあわせた部屋の計画を進める予定
です。

20
検討委員については誰が決め、どのよう
な人がいるのか

各区の区長や公民館運営委員、浅科会館・浅科福祉セン
ターの利用団体の代表者、また専門的知識や経験豊富な
皆様、19名の方に市長が委嘱しました。

21
財政難だと言うなら、県立武道館建築や
佐久平開発のお金を施設更新の費用に
充てればよいのでは

県立武道館は市の武道館の建て替え時期を迎える中、県と
一緒に整備することで経費の節減を図っている。また、佐久
平の区画整備は、公共施設整備とは全く別の事業です。

11
公民館・福祉センター機能分1,000㎡とし
た根拠となる計算があったのか

中込会館や浅間会館、市民創錬センター等の利用状況や
面積を考慮して目標値として定めております。

　
        ２８名　（19：00～19：40）
　　 　 １７名　（19：00～20：00）
　　  　６８名　（19：00～20：30）
　　  　３１名  （19：00～19：45）・・・＜学習G:14団体.サークルG:4団体＞

計   １４４名

○住民説明会等における意見と市の考えについて 【資料　№ 1】

規則において、施設内での飲食は許可を受けることとなっ
ております。またホール内での飲酒は控えていただいており
ます。
区長会や敬老会時等に飲食（酒）の出来る会場の確保につ
きましては、今後、類似施設の利用状況等の調査や地域内
の施設との調整を図り計画を進める予定です。

交流文化館の使い勝手を良くしてほしい
会合等において、ホールでの飲食(酒）が
できるよう改善を。

16
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説明会の出席状況

 ○住民説明会　　　H30.2.15  浅科支所
　　　　　　　　　　　　 H30.2.19  浅科福祉センター
　　　 　　　　　　　　　H30.2.20  浅科会館
 ○利用者説明会　 H30.3.8　 浅科支所
　

2
市政懇談会からの流れ、複合施設を整
備する方針に至った経緯について、どの
ような検討が行われたのか

平成27年度及び平成28年度の市政懇談会において、塩名
田区長から浅科会館の老朽化等の問題から改築の要望が
ありました。平成29年度の市政懇談会では、浅科地区区長
会から、浅科支所、浅科会館、福祉センターの複合化の検
討についての要望がありました。市としましては公共施設マ
ネジメント基本方針や公共施設最適化計画等を踏まえ、複
合化する計画案を立て、施設整備検討委員会を立ち上げ、
委員の皆様のご意見をいただき、今回の地元説明会へと進
めてきております。

10
今後、住民や利用者の要望はどのように
聞いていくのか

今回は複合化についての説明会です。今後基本設計や実
施設計の策定に向け説明会を開催し、住民や利用者の皆
さんの要望をできるだけ取り入れた施設を計画する予定で
す。また、いただいた要望や意見は一覧表にまとめ公開す
る予定です。
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